



桃園



「児童の皆さん。この一年で大きく成長しましたね！」そして「保護者の皆さま。一年間本当にありがとうございました。」

校長 小西 秀紀

まもなく令和3年度が終わります。22日は卒業証書授与式、24日は令和3年度修了式です。そして4月に皆さんは1つ上の学年に進級します。6年生の皆さんは中学校に進学します。今日は、進級・進学にあたり各学年の皆さんに言葉を贈ります。

1年生の皆さんへ。入学式がつい先日のように思い出されます。しかし、皆さんはこの1年間で、立派な小学生に成長しました。もう体も心も2年生です。4月には新入生を桃園小学校のおにいさん・おねえさんとして温かく迎えてあげてください。

2年生の皆さんへ。一つ上の桃園小学校のおにいさん・おねえさんとしての役割をしっかりと果たしてくれました。たとえば1学期の「がっこうたんけん」。1年生をエスコートして桃園小学校を案内してくれました。1年生からお礼のメッセージも届きました。来年は3年生、中学年としての役割を果たしてくれることを期待しています。

3年生の皆さんへ。授業や行事で中学年としての姿を見せてくれました。特に運動会の表現活動「ソイヤ！」は印象に残りました。また校外学習の出発式を君たちで運営してくれたことも成長を感じさせる場面でした。来年は4年。同じ中学年でも学習内容はぐっと難しくなります。クラブも始まります。一層の飛躍を期待しています。

4年生の皆さんへ。この1年間で高学年につながる成長が見られました。運動会のペットボトルを持った沖縄エイサー。躍動感あふれるこの演技からこの学年の伸びしろを感じました。また植物園での班別ウォークラリーを通して自分たちの力で行動できることを確認しました。次年度は6年生と一緒に学校を引っ張っていってくれることを期待します。

5年生の皆さんへ。皆さんの明るさは5年生の強みでもあります。一方、今年は「やるときはやる」という皆さんのもう一つの側面を見せてもらいました。それは運動会の「一つになれ！絆ソーラン」です。運動会後も、深い構え、迫力のある掛け声、格好いいハッピをまとった演技を幼稚園児体験入学で披露してくれました。皆さんは4月に新入生としてその時の園児を迎えます。桃園小学校の最上級学年としてよろしくお願ひします。

6年生の皆さんへ。大人になりましたね。皆さんの立ち振る舞いや教室の雰囲気はもう中学生です。私がそれを最も感じたのが運動会の表現「best performance」の練習の時でした。団体競技①行進、団体競技②ダンス、団体競技③フラッグ。どれも美しい発表でした。運動会後に撮ったクラス別集合写真からは、皆さんの達成感が伝わって来ます。また日々の学校生活、たとえば職員室への入室時の挨拶「失礼します、6年〇組の〇〇です。〇〇室の鍵を取りに来ました。」は、今や下学年も（1年生でも）見習っています。皆さんは良き範を示してくれました。ありがとうございます！

このように令和3年度、どの学年も大きく成長してくれました。来る令和4年度の桃っ子のますますの活躍を願っています。

春休み中も手洗い・うがい・マスク着用等の感染症対策を忘れず、不要不急の外出は控えましょう。また春休み中も陽性・濃厚接触等の連絡はお願いいたします。63-6335(土日夜間は64-1391)。コロナだけでなく交通事故防止や事件に巻き込まれないよう「いかのおすし」も意識しましょう。

3月の表彰 ○第51回「お話を絵にする」コンクール

- 入選 青野志穂さん(1-3)
 乾花蓉子さん(1-3)
 藤野里美さん(5-1)
 上路晃大くん(5-3)
- 佳作 長田祐星くん(1-1)
 岡本陽斗くん(1-2)
 高木 純くん(1-3)
 土居彩咲日さん(3-2)

全校朝礼で伝達表彰しました



コロナ禍でもできる方法で互いの成長を確認し合いました

6年生を送る会は動画で感謝のメッセージを贈りました。PTC 行事「6年生を励ます会」は動画と感謝のメッセージを、学級活動と位置付けて自宅に持ち帰ったタブレットで保護者と一緒に鑑賞しました。



4年生はこれまでの成長を振り返り、将来の夢を各クラスで交流しました。その内容は1/2成人式記念としてカラー印刷して配付しました。



いくつかのお知らせと報告

- 1 学級閉鎖や学年閉鎖がありましたが、各学年の学習内容は終えることができました。ご心配をお掛けしました。
- 2 紙面によるPTA決算総会のご報告 (PTA 本部より)
 委任状を提出いただいた方と賛否を表明いただいた方を合わせて643名で、会員数795名の1/5を上回っております。会則第3条4項の規定により、本会が成立していることをご報告いたします。賛否を表明された方489名中、賛成489名、反対0名。よって令和3年度決算並びに規約改正は承認されました。1年間ご協力いただきありがとうございました。
- 3 各学年で使った教科書・ワークは、しばらくは無くさないように保管しておいてください。
- 4 「フェアークエスト」の学年繰り上げ手続きについて
 現1～5年生の学年繰り上げ手続きは京田辺市情報教育推進室で行いますので保護者の皆様の手続きは不要です。また卒業生の登録カード回収も不要です。

新年度の主な予定

- 1日(金) 離任式(8:50開式 運動場 雨天は放送)
 ・持ち物は上靴。8:30には旧教室で待機。卒業生は当日指示。
 ・離任される先生は4/1の新聞紙上と6:30に本校HPで発表。
 ・新6年生は机・椅子移動のため11:00頃の下校となります。
- 6日(水) 着任式・始業式
 ・登校班で登校。貼りだし名簿で新クラス確認後、新教室に入って待つ。
- 7日(木) 入学式(新6年生は体育館には入らないが、全員登校して入学式のお手伝いをお願いする予定です。感染状況により変更する場合あり)
- 8日(金) 全学年揃っての登校班スタート
- 11日(月) 2～6年給食開始 15日(金) 1年給食開始
- 25(月)～28(木) 個人懇談(家庭訪問を希望される方は5/2)
- 5/31(火)～6/1(水)6年修学旅行、6/15(水)～6/16(木)5年林間学習